



Esos astrónomos son tremendos

El profesor Haffner del observatorio de Hamburgo acaba de descubrir en las remotas regiones siderales una nueva estrella que ha bautizado con el nombre de «Supernova». Según sus cálculos se halla nada menos que a tres millones de años-luz de distancia de la Tierra.

Si quieres saber, lector, en kilómetros, a que enorme lejanía resplandece este astro, sepas que un año-luz equivale a la friolera de 10.000.000.000.000 de kilómetros.

Qué pequeños somos ¿verdad?

Trata de amarillas

Según informes de la policía japonesa durante el año 1954 han sido vendidas en el imperio del Sol Naciente por lo menos 7.000 muchachas al precio medio de 80 a 200 dólares por pieza.

Aunque la nueva Constitución de aquel país prohíbe esa antigua costumbre de vender las hijas «sobrantes» de una familia, sigue todavía realizándose clandestinamente y da mucho que hacer a la policía.

Parece increíble que esto suceda en los albores de la era atómica: pero desgraciadamente es cierto.

«Más café y más barato»

No creáis que este anuncio esté colgado en la puerta de algún bar o establecimiento de degustación del rico brebaje. Es el propósito que pretende convertir en realidad un grupo de tonefactores de café del Sindicato Nacional de Alimentación y Productos Coloniales según una reunión que celebraron en Madrid,

Parece que las causas de la carestía del café son la escasez y su entrada clandestina en la Península. Causas ambas a las que quieren hacer frente el grupo referido a fin de fomentar su consumo a precios más asequibles.

Por supuesto que les deseamos un feliz éxito en su empresa y esperamos poder saborear más económicamente el sabroso caldo negro y con unas tazas un poquito mayores que estos minúsculos recipientes en que están obligados a servirnoslo los patronos cafeteros.

NOTICARIO DEL MAR

Mv. «Faro de Cullera», español, procedente de Sevilla y destinado a Palamós; bm. «Erin Nubel», alemán, procedencia Génova y destino Sevilla; vap. «Cabo Carvoerio» español, procedente de Tarragona y destinado a Barcelona; vap. «Condesado», español, procedencia Barcelona y destino Marsella; vap. «Cabo Menor», español, procedente de Tarragona y destinado a Barcelona; mv. «Virgen del Remedio», español, procedencia y destino Vallcarca; mn. «Cristina Suardiaz», español, procedente de Palamós y destinado a Blanes; vap. «Monte Contes», español, procedente de Barcelona y destinado a Rotterdam; mn. «Pacheco», inglés, procedencia Palamós y destino Tarragona; mn. «Pollux», alemán, procedente de Barcelona y destinado a Sevilla; Mn. «Pozarica» inglés, procedencia y destino Tarragona; vap. «María Victoria», español, procedente de Génova y destinado a Valencia. vap. «Candina», español, procedente de Barcelona y destinado a Tarragona; mv. «Veiguela», español, procedencia Sevilla y destino Palamós; mv. «Cala Fornells», español, procedencia y destino, Barcelona; mn. «Oro», español, procedente de Algeciras y destinado a Barcelona; vap. «Condesado», español, procedencia Tarragona y destino Marsella.



GRAN LICOR ESTOMACAL BONET

River Club

SALÓN DE THE
PROXIMA INAUGURACION

SE HA PERDIDO en la plaza del Monasterio una mantilla blanca de las llamadas «pollita»

Se gratificará su devolución

Para informes en esta Administración.

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM

Hostal de La Gavina

30 años ha

Semana del 24 al 30
de Mayo 1925

El martes de esta semana y en el Centro Dominical del Ateneo Social, tuvo lugar una conferencia, con proyecciones, de la peregrinación a Ntra. Sra. de Lourdes, celebrada en el transcurso del pasado año. La parte oral estuvo a cargo de los doctores Don Federico Trigas y Don Carlos Sureda. El público, muy numeroso.

✿ Por la brigada municipal se está procediendo a la renovación del afirmado de la vía central del Paseo del Mar: dicha mejora, era del todo punto imprescindible, dado el pésimo estado en que se hallaba el citado paseo.

✿ El Lunes descargó sobre la ciudad, una aparatosa tormenta de agua, acompañada de una espectacular profusión de rayos y truenos: el agro ha resultado beneficiada con la lluvia que llegó a adquirir, en ciertos momentos, carácter de aguacero.

✿ En el Teatro Novedades se estrenó por su propio autor, la obra «La vida no es nostra» de Enrique Lluellas. Bien secundado por su compañía, Lluellas obtuvo un señalado triunfo artístico, en el desempeño del papel central de su obra. El público llenó el salón aplaudiendo a Lluellas en su doble carácter de autor e intérprete.

I.M.